
Ce qui me rend heureuse, c'est d'ouvrir le

journal ce jour, et de voir que je ne suis pas

le dernier exemplaire d'une espèce en voie

de disparition, que ma préoccupation

principale, essayer de rayonner le bonheur

autour de moi, avec toute la journée

différents gestes, et manifestations qui me

font passer pour une illuminée, sourire,

parler aux gens, ou souhaiter la bonne

année aux gens dans le RER B, le 1er

janvier (des gens que je rencontre chaque

jour c'est souvent les mêmes) et s'entendre

dire tu devrais prendre des gouttes... que

cela puisse être pour d'autres une

préoccupation essentielle au point d'en faire

un site... Oui, ça m'a rendue heureuse,

aujourd'hui, et pour un bon nombre de

jours je crois, on se sent super moins seule.

Jacqueline 57 ans Drancy
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